



El Hospital Río Hortega mejorará sus accesos y aparcamiento durante agosto y septiembre

Las obras exteriores afectarán a la circulación peatonal y de vehículos, con itinerarios alternativos y señalización provisional para minimizar las molestias

Rebeca Pasalodos Pérez

1 agosto 2025

El Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid acometerá durante los meses de **agosto y parte de septiembre** una serie de **obras de mejora en sus instalaciones exteriores**, centradas principalmente en la **pavimentación de zonas comunes, la reordenación de viales y la renovación de accesos peatonales**.

Según ha informado la **Junta de Castilla y León** a través de un comunicado difundido por la agencia Ical, estas actuaciones tienen como objetivo **mejorar la circulación y reforzar la seguridad y comodidad de pacientes, visitantes y profesionales** dentro del recinto hospitalario.

La ejecución de las obras se ha planificado por fases para **reducir al mínimo las molestias a usuarios y trabajadores**, aunque desde el centro hospitalario advierten de que **podrán producirse alteraciones temporales tanto en el tráfico rodado como peatonal**, y que los **plazos podrían sufrir pequeñas variaciones** en función del desarrollo de los trabajos.

Durante este periodo, el hospital habilitará **itinerarios alternativos debidamente señalizados** para **garantizar los accesos**, y se pide a la ciudadanía que **preste atención a la señalización provisional** y siga en todo momento las indicaciones del personal.

Además, se recomienda a los usuarios que **planifiquen sus desplazamientos con antelación** y que, en la medida de lo posible, **utilicen el transporte**

público para facilitar la movilidad en el entorno del hospital durante el tiempo que duren las obras.

Desde la dirección del Hospital Río Hortega han querido agradecer la **comprensión y colaboración de los ciudadanos**, recordando que estas mejoras permitirán ofrecer "**un servicio más eficiente y seguro para toda la comunidad**".